



La Agencia Española garantiza el control de los medicamentos

El ente rechaza la recomendación de los médicos isleños de recetar marcas

La Opinión

SANTA CRUZ DE TENERIFE

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) comunica a todas las agencias de su entorno, que todos los medicamentos están sujetos al mismo tipo de garantías; destacando que en la Ley 29/2006 olvida deliberadamente que la Ley se llama Ley de Garantías y Uso Racional de los Medicamentos, y no sólo Ley de Uso Racional de los Medicamentos. Este comunicado se produce después de que el Consejo Canario de Colegios de Médicos instara a los pacientes a exigir fármacos de marca en vez de genéricos si cuestan igual.

La única diferencia entre un medicamento innovador y un medicamento genérico es que mientras el primero debe presentar un desarrollo clínico completo para su autorización, el medicamento genérico solventa esta parte del expediente mediante estudios de bioequivalencia.

Del mismo modo, respecto a la garantía de calidad químico-farmacéutico exigida, son exactamente las mismas que se piden para cualquier otro tipo de medicamentos. Los medicamentos innovadores, tras su autorización, gozan de un período de exclusividad de comercialización gracias a dos mecanismos que son totalmente distintos.

Controles

Por otro lado, no es admisible hablar de los medicamentos de una forma tan parcial y que se viertan afirmaciones como que no hay "ningún responsable que controle el circuito en su conjunto". Los responsables son las Agencias de Medicamentos, entre ellas la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios y el resto de agencias de medicamentos de la Unión Europea.

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios participa a través de los Laboratorios Oficiales de Control de Medicamentos (OMCL) en tres tipos de campañas de control de los productos que se comercializan en el mercado.

Por último, que los medicamentos autorizados por las Agencias de Medicamentos cumplen los requisitos que le permiten estar en el mercado con las máximas garantías.